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In Aula focus sui temi della
Sanità
Il vicepresidente Riccardi ha risposto a varie
interrogazioni, dedicate in particolare ai numeri
del personale e dei medici di base

28 aprile 2022

Seduta del Consiglio regionale dedicata alle risposte alle interrogazioni sui temi
della sanità da parte del vicepresidente Riccardo Riccardi. Diversi i temi
affrontati, con particolare attenzione ai numeri del personale.

Sui medici di medicina generale, Riccardi ha ricordato come a marzo 2020 sono
stati pubblicati: 79 incarichi vacanti di assistenza primaria e alla fine delle diverse
procedure ne sono rimasti vacanti 8; 138 incarichi vacanti di continuità
assistenziale (120 sono rimasti). A marzo 2021 sono stati pubblicati 104 incarichi
di assistenza primaria (36 rimasti vacanti), 161 incarichi di continuità assistenziale
(153 rimasti vacanti). Alla fine dello scorso anno, per la prima volta è stata
attivata dalla Regione una procedura straordinaria mediante ripubblicazione degli
incarichi rimasti vacanti e anticipazione della pubblicazione degli incarichi che si
sarebbero resi disponibili entro marzo 2022 grazie a un accordo sottoscritto con
i medici di medicina generale reso esecutivo il 15 ottobre 2021 che ha individuato
una soluzione al problema della costante sottostima nella determinazione delle
zone carenti di assistenza primaria. Con la procedura straordinaria sono stati
assegnati ulteriori 12 incarichi di assistenza primaria e uno di continuità
assistenziale.
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Riccardi ha ricordato come, in previsione del picco dei pensionamenti, la Regione
abbia raddoppiato a partire dal triennio 2018-21 il numero delle borse di studio
del corso di formazione in medicina generale con oneri a totale carico
dell'Amministrazione regionale, per cui a partire da quest'anno si diplomeranno
ogni anno 40 nuovi medici a fronte dei 20 degli anni precedenti.

Per quanto riguarda le indennità di collaboratore di studio medico per i medici di
medicina di base l'esponente della Giunta ha rimarcato che per l'anno in corso la
Regione ha destinano ben 1.994.757,34 euro al finanziamento di un Accordo
integrativo regionale per l'incremento dei collaboratori di studio che è stato
sottoscritto il primo marzo 2022 e non rappresenta una misura temporanea
legata al contesto emergenziale ma un intervento sui livelli di assistenza con
relativa copertura economica a carico del bilancio regionale che si consolida
negli anni. Lo stanziamento è infatti sufficiente a soddisfare tutte le domande
presentate dai medici per ottenere l'indennità che nella nostra regione consiste in
un compenso annuo di 12 euro per ciascun assistito fino al tetto massimo di
1.300 assistiti per complessivi 15.600 euro a fronte dell'indennità annua nella
misura di 3,50 euro per assistito in carico prevista dall'Accordo collettivo
nazionale.

Il vicegovernatore ha rimarcato che la misura adottata in Friuli Venezia Giulia
contribuisce a incrementare la qualità dell'assistenza primaria, consentendo al
medico di fiducia, singolo o associato, di aumentare la disponibilità nei confronti
dei propri pazienti mediante l'affidamento della gestione degli aspetti non medici
e di natura amministrativa a personale di supporto. Inoltre, sono attualmente in
programma della Direzione centrale salute ulteriori incontri con i sindacati per
individuare gli strumenti e le azioni da recepire nell'ambito dell'Accordo
integrativo regionale quadro che consentirà alle Aziende Sanitarie di attivare le
soluzioni più a livello locale per incentivare e migliorare la rete esistente e
sopperire alla carenza del Servizio di continuità assistenziale.

Infine, il rappresentante dell'Esecutivo regionale ha spiegato che la Regione è
impegnata, attraverso al Conferenza delle Regioni, nel dialogo con il Governo e
con i sindacati dei medici di medicina generale per l'attuazione di una riforma del
ruolo di questi professionisti dalla salute, che dovrebbe tradursi in un
provvedimento legislativo che superi gli attuali colli di bottiglia a cui il sistema
sanitario è sottoposto.

Malattie oncologiche. "Nonostante la situazione di grave criticità affrontata
dall'arrivo del Covid, il Servizio sanitario regionale ha retto bene all'impatto della
pandemia sulla diagnosi, a partire dagli screening, e la cura delle malattie
oncologiche, come evidenziato da più report indipendenti, tra cui il Rapporto
Ambrosetti e il Report 2020 della Scuola superiore Sant'Anna", ha detto
Riccardi.

In Friuli Venezia Giulia l'impatto della pandemia sugli screening oncologici ha
portato a una riduzione dei volumi degli esami eseguiti tra gennaio 2019 e
dicembre 2020 ma questa, grazie alla competenza e professionalità del
personale sanitario, è stata contenuta per il tumore al seno al 17% contro la
media nazionale del 45% e per il tumore al colon retto al 24,5% contro il 59,2%
nazionale.

Le valutazioni svolte da Agenas contemplano la formalizzazione dei documenti
di funzionamento della rete oncologica regionale e non le attività oncologiche
svolte dalle strutture del Servizio sanitario regionale. Il documento non considera,
a causa di una mancata formalizzazione, le numerose attività e funzioni che sono
state svolte all'interno della Regione in merito a diagnosi, cura e follow-up della
malattia oncologica evitando la battuta d'arresto avvenuta in altre regioni per tali
importanti attività.

Il vicepresidente ha assicurato che nel corso dell'anno questo gap sarà superato:
le linee per la gestione del Servizio sanitario regionale per l'anno 2022 prevedono
la formalizzazione del Piano di rete da parte di Arcs. Tale documento darà
risposta a numerosi quesiti del questionario Agenas permettendo di migliorare la

 Commenta

 Commenta

 Commenta

 Commenta

 Commenta











ilfriuli.it
Sezione:CONFERENZA DELLE REGIONI

Rassegna del 
29/04/2022
Notizia del:
29/04/2022

Foglio:2/4Utenti unici: 1.857
www.ilfriuli.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
29

70
02

67

https://www.ilfriuli.it/articolo/salute-e-benessere/in-aula-focus-sui-temi-della-sanita/12/265126


Sicurezza sul
lavoro, via libera
alla formazione a
distanza

“L’esperienza durante la
pandemia è stata un
successo. Era giusto
confermare questa
modalità"

SPETTACOLI

'La legge del
mercato', cinema
e lavoro secondo
Stephane Brizé

'I lunedì dell’Ariston', a
Trieste, proseguono con
l’acclamata trilogia del
regista francese

SPORT NEWS

Ripartono i Corsi
di corsa dell'Amu

Appuntamento, dal 3
maggio, al parco del
Cormor. Lezioni martedì e
giovedì, dalle 18.30 alle 20

Anna Incerti
testimonial delle
Giornate Sport,
Cultura e
Solidarietà

La campionessa europea è
al fianco della Nuova
Atletica Tavagnacco e del
Comitato SCS

Talmassons cede
a Macerata e
saluta i play-off

Dopo lo stop a Latisana, le
friulane non sono riuscite a
portare la semifinale a gara
3

performance attualmente carente. In tali linee è anche data ad Arcs la possibilità
di elevare i tetti del personale, comprensivi dei fondi, per implementare la
struttura di Coordinamento oncologico regionale, che verrà quindi costituita e
formalizzata nel corso dell'anno.

Infermieri del Pronto soccorso di Latisana. "I vertici dell'Azienda sanitaria
universitaria Friuli Centrale stanno lavorando per superare le criticità registrate in
merito al personale operante del Pronto soccorso di Latisana, anche per evitare
disagi all'utenza. In ogni caso la domanda di mobilità presentata in via
"cumulativa" da 26 infermieri non è stata presentata secondo le modalità
previste dal regolamento interno AsuFc e, di conseguenza, non può essere
recepita", ha evidenziato Riccardi, rispondendo a un'interrogazione della
consigliera Simona Liguori.
Lo ha evidenziato il vicegovernatore con delega alla Salute, rimarcando come le
domande di mobilità ordinaria da parte del personale debbano essere presentate
nell'ambito di un avviso interno, in base all'articolo 5 del regolamento, e come
non sia prevista la valutazione di domande di mobilità "cumulativa". In ogni caso
continua l'attività di audit dell'Asufc all'interno dell'organizzazione del Pronto
soccorso di Latisana e l'auspicio è che possa essere a breve individuata una
soluzione alle attuali problematiche. 

0 COMMENTI

  
-


INVIA

 Commenta

 Commenta

 Commenta

 Commenta

 Commenta











ilfriuli.it
Sezione:CONFERENZA DELLE REGIONI

Rassegna del 
29/04/2022
Notizia del:
29/04/2022

Foglio:3/4Utenti unici: 1.857
www.ilfriuli.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
29

70
02

67

https://www.ilfriuli.it/articolo/salute-e-benessere/in-aula-focus-sui-temi-della-sanita/12/265126


IL FRIULI

Il Friuli in edicola,
venerdì 29 aprile
2022

Un’estate al mare - Molte
novità (e qualche rincaro)
sulle spiagge di Lignano,
Grado e Bibione

BUSINESS

Business di marzo,
ghiaccio bollente

In copertina Gianluca
Tesolin - Bofrost sta
rendendo strutturale la
crescita generata dalla
pandemia

GREEN

'Bene la pioggia,
ma ancora non
basta'

"L'emergenza continua,
vanno evitati sprechi
d'acqua" dice il Consorzio
di bonifica Meduna Cellina

FAMILY

Se lo Spid diventa
un ostacolo

Per accedere a molti servizi
della pubblica
amministrazione basta un
click...

I film in
programma nelle
sale del Friuli
Venezia Giulia

Le proposte
cinematografiche della
settimana











ilfriuli.it
Sezione:CONFERENZA DELLE REGIONI

Rassegna del 
29/04/2022
Notizia del:
29/04/2022

Foglio:4/4Utenti unici: 1.857
www.ilfriuli.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
29

70
02

67

https://www.ilfriuli.it/articolo/salute-e-benessere/in-aula-focus-sui-temi-della-sanita/12/265126

